



Willy Feyock, Bauherr

„... so ein Stückchen besser zu sein ist seit 50 Jahren
Unternehmertum eine meiner Devisen...

... die mir mein Vater mit auf den Lebensweg gegeben hat. Die andere ist: „Du musst erst dienen, dann kannst du verdienen.“

Mit meinem Projekt Park-Villen in Velden am Wörthersee möchte ich meine beiden Lebensgrundhaltungen für Sie zusammen führen. Ich möchte für Sie ein Refugium schaffen, welches Ihnen ein Gefühl von Sicherheit, Vertrauen und Lebensfreude vermittelt. Dazu habe ich einen Platz ausgewählt, der seit Jahren zu meinem Immobilienbesitz in meiner Wahlheimat Velden am Wörthersee gehört. Angeschlossen an mein Hotel entstehen hier auf 21 000 m² Parkgrundstück in der Veldener Bucht in direkter Seelage drei Villen mit insgesamt 44 Luxus-Wohnungen.

Auch die Menschen, die mich unterstützen hier ein Projekt zu verwirklichen, welches Ihnen zu einer Quelle an Lebenskraft werden kann, leben und arbeiten nach der oben genannten Devise.

Mein Architekt Andreas Krainer, ist einer der renommiertesten Architekten im Kärntner Raum. Mit den Park-Villen ist ihm wieder ein „Wurf“ gelungen, der modernes Design harmonisch in die gewachsene Architektur am Wörthersee integriert. Sein Steckenpferd sind optimale Grundrisse, auf die...

... Jeannette Kerstan mit ihrer Firma „design for the soul“ aufbaut. Als Designerin und Beraterin kreiert sie u.a. Raumkonzepte, die mehr sind als pure Ästhetik. Für uns hat sie ein Gesamtkonzept geschaffen, indem sie ihr Wissen um die Wirkung von Design mit Gedanken und Bedürfnisse von Menschen verbindet, zu einem Erlebnis von Harmonie.

Mein Projekt- und Vertriebsmanager Thomas Peschko steht Ihnen kompetent vom ersten Kontakt bis zu Ihrer Kaufentscheidung beratend zur Seite. Es ist seine Begeisterung für ein ehrliches Produkt, das ihn erfolgreich beraten und verkaufen lässt.

Alle haben sie eines gemeinsam: Sie möchten dem Menschen dienen und ... so ein Stückchen besser sein.

